
ACTA N° 573. Siendo las 13:00 horas del día 07 de diciembre de 2023, se da por comenzada 
la reunión de Comisión Directiva en forma virtual. Participan de la misma los siguientes 
miembros: J. Omar Scheneiter, Adriana N. Andrés, Daniel G. Méndez, Juan Mattera, Ivana 
Varea, Pablo L. Cicore, Alex L. Zilli, Karina Frigerio, Luis Gándara y Mariela A. Pece. ---------- 

Adicionalmente, se suman en el punto 5 Gustavo Rosatti por la Comisión Organizadora del 
47° Congreso AAPA y en los puntos 6 y 7 Agustín Grimoldi y Carla Di Bella como editores de 
la RAPA. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Se trata el siguiente orden del día: 1. Lectura y aprobación del acta N° 571.  2. Informe de 
tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios. 3. 47° Congreso AAPA – 
Novedades. 4. Novedades delegados regionales. 5. Representación de AAPA en la MACS 
(Mesa Argentina de la Carne Sustentable). 6. Situación de la RAPA y propuesta de 
ampliación del comité editorial. 7. Propuestas actividades AAPA para el primer semestre de 
2024. 8. Varios. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. Lectura y aprobación del acta N° 571. El presidente J. Omar Scheneiter inicia la lectura 
del acta N° 571. Adriana Andrés propone su aprobación. Se aprueba por unanimidad. ----- 

2. Informe de tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios. Pablo L. Cicore 
comenta las novedades en cuanto a ingresos y egresos durante noviembre. Se habla de los 
socios vitalicios. Pablo L. Cicore explica las condiciones para serlo: tener más de 30 años de 
socio a AAPA, y más de 65 años en hombres y 60 años en mujeres. Mariela A. Pece menciona 
que de modificarse alguna de las condiciones, debe modificarse en el estatuto. Se menciona 
de mandar nota a los socios que cumplen las condiciones, avisándoles que pueden pasar a 
la categoría de vitalicios, aunque invitarlos o sugerirles que pueden voluntariamente 
continuar colaborando con la asociación. J. Omar Scheneiter y Adriana N. Andrés concluyen 
que la nota podría enviarse más adelante. Juan Mattera menciona que sería conveniente 
seguir contando con esas cuotas en estos próximos meses. Relacionado con los ingresos 
pendientes de cobrar del 46° Congreso, J. Omar Scheneiter menciona que aún no entró el 
dinero de la Secretaria de Agricultura, Adriana N. Andrés comenta que el Expte. ya está 
iniciado, por lo que tiene que ingresar ese dinero. En cuanto al subsidio del Fonarsec, Juan 
Mattera explica que habló con Constanza Stoppani y ya se presentaron los comprobantes 
de gastos que permitirían cobrar dicho subsidio. Por último, el presidente comenta que 
ingresaron 50 mil pesos por uno de los videos trasmitidos durante el congreso. ------------- 

Se comenta sobre la jubilación de Silvia Cifala. A fines de noviembre empezó en trámite en 
el Anses. Probablemente para febrero llegue la jubilación de la secretaria. -------------------- 

3. 47° Congreso AAPA – Novedades. --------------------------------------------------------------------- 

Siendo las 13.35 se une Gustavo Rosatti. Comenta las novedades de la CO del 47° congreso 
de Producción Animal. Ya tienen conformadas las subcomisiones. Presenta avances de cada 
subcomisión: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- Académica (13 personas) ---------------------------------------------------------------------------------- 
La fecha propuesta del 47º congreso será del 25 al 27 de septiembre 2024. Slogan 
propuesto: “La ciencia y tecnología para escenarios desafiantes”. Menciona 4 ejes 
temáticos: 1. Cambio Climático, 2. Cuidado Ambiental, 3. Sociedad y Producción animal, y 
4. Inteligencia Artificial. -------------------------------------------------------------------------------------- 
La modalidad propuesta será presencial. Las actividades plenarias serán repartidas en los 3 
días mañana y tarde (excepto el viernes que será solo por la mañana). Tratarán de que al 
menos en la mitad de las plenarias el disertante este presencial. Al estar todas las 
actividades distribuidas en los tres días se quieren evitar tantas secciones en simultáneo. 
Las plenarias serán presencial y virtual. El streaming lo harán con universidades. 
Contactarán a Sandra Díaz de Córdoba. Se conversará con los Editores de Sección para 
comentarles los ejes del congreso. ------------------------------------------------------------------------ 
J. Omar Scheneiter comenta que en la subcomisión académica se conversó acerca de contar 
con una presentación que tenga que ver con el bienestar y el consumidor por parte del 
IPCVA y con una actividad acerca de la política ganadera (viernes por la tarde). -------------- 
- Finanzas (13 personas) -------------------------------------------------------------------------------------- 
Están generando listas de empresas posibles de contactar. Adriana N- Andrés propone abrir 
los contactos a Gustavo Rosatti hacia asociaciones latinoamericanas (ALPA, SOCHIPA, etc). 



- Comunicación. Hay 2 comunicadores. Falta contar con un referente de comunicación por 
la universidad. Federico Miri de INTA Balcarce ya fue contactado para generar el logo. Esta 
subcomisión aún no se reunió. ------------------------------------------------------------------------------ 
- Logística. El Aula magna debería oscurecerse un poco. Tienen Internet, pero habría que 
mejorar la capacidad. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
Gustavo Rosatti comenta que están evaluando crear una subcomisión de Marketing. ------- 

4. Novedades delegados regionales. ----------------------------------------------------------------------- 
J. Omar Scheneiter menciona que a partir de la demanda de los delegados regionales sobre 
que AAPA esté más visible en eventos donde participan sus socios, sería interesante generar 
un spot publicitario de AAPA para poder pasar en reuniones donde AAPA esté presente. 
Siendo esta modalidad más efectiva que folleto en papel. Comenta Adriana Andrés la 
necesidad de mejorar la difusión. J. Omar Scheneiter consultará al respecto con Pablo 
González, comunicador de INTA Pergamino. ------------------------------------------------------------ 

5. Representación de AAPA en la MACS (Mesa Argentina de la Carne Sustentable) -------- 
Surge la situación que Susana Gil se está por jubilar y la necesidad de un reemplazo para la 
mesa. Mariela Pece propone consultarle a Susana en qué consiste la participación, si ella 
quiere dejar de estar en esa posición y en ese caso si sugiere a alguna persona para su 
reemplazo.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

6. Situación de la RAPA y propuesta de ampliación del comité editorial. ---------------------- 
Se suman Agustin Grimoldi y Carla Di Bella a la reunión. Proponen y ponen a consideración 
ampliar los editores a las secciones de: Nutrición, Sistemas de producción y Producción y 
utilización de pasturas. Estas secciones tienen mucho trabajo en cuanto a revisión de 
resúmenes y también de trabajos completos para la revista RAPA. De esta manera se 
facilitaría el trabajo y el cumplimiento de los tiempos editoriales. También proponen 
ampliar el comité editorial de la RAPA. Van a buscar referentes y armar una lista y la van a 
dejar a disposición para su análisis en la Comisión Directiva. --------------------------------------- 

7. Propuestas actividades AAPA para el primer semestre de 2024. ------------------------------ 
J. Omar Scheneiter y Juan Mattera proponen trabajar en dos actividades. 1. organizar 
cursos, seminarios, etc. en el período de marzo a junio. 2. hacer con los resúmenes del año 
pasado una selección y armar videítos cortos y subirlos a las redes. Habría que armar 
comisiones de trabajo para dichas actividades. Se propone sumar socios de AAPA en las 
mismas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aquí surge el tema de la página web y redes de la AAPA. Surge la necesidad de mejorar las 
actividades de comunicación. Debería replantearse un balance entre presupuesto/ 
actividades con la diseñadora que presta servicios a la AAPA, Ana Tapia. Se propone tener 
una reunión virtual con ella. ---------------------------------------------------------------------------------- 

Siendo las 15 horas, se da por finalizada la reunión. ---------------------------------------------------- 
 
 
 
 
  Ing. Agr. Juan Mattera            Ing. Agr. J. Omar Scheneiter 
     Secretario AAPA                      Presidente AAPA 


